



🏠 Gebäude **Ausseer Straße 34**

Errichtet	Adresse	Lage
1904	Ausseer Straße 34	Ehemalige Hausnummer Liezen 266 mit der Bezeichnung Bezirksgericht.

Das neue Gerichtsgebäude in der Ausseer Straße mit angeschlossenem Gefangenenhaus und Wohnungen der Gerichtsbediensteten wurde in den Jahren 1902 bis 1904 errichtet.

Im Zusammenhang mit der Auflassung des Bezirksgerichtes Irdning und die Zusammenlegung mit dem Bezirksgericht Liezen wurde das bestehende Gebäude in den Jahren 2013/14 renoviert und nördlich des alten Gebäudes ein Zubau errichtet. Die Gesamtkosten betragen 2,9 Mio. Euro. Bereits im Sommer 2014 hat der neue Gebäudeeigentümer, die ARE (Austrian Real Estate GmbH), die Vergrößerung des Gebäudes durch einen Zubau an der Nordseite abgeschlossen. Offiziell eröffnet wurde das neue Gebäude durch Justizminister Dr. Wolfgang Brandstetter. In dem dreigeschossigen Zubau sind die Einlaufstelle, ein Justiz-Servicecenter, zwei kleinere Verhandlungssäle, ein Schulungsraum und Büros untergebracht. Der Zugang zum gesamten Gebäudekomplex erfolgt nur mehr aus der Gerichtsgasse über eine Sicherheitsschleuse im Erdgeschoß des Zubaus.

Quelle: Conscriptionsnummernverzeichnis der Stadtgemeinde Liezen

👤 Verfasser: Elisabeth Krammer, 10.01.2014, Karl Hödl, 04.03.2022

📅 Letzte Überarbeitung: 15.05.2023